

LOCALE

Repartiront-ils en 2024 ?

🕒 1 min



Il est vrai que le char des bénévoles des deux communes représentant une maman écureuil et sa progéniture a fait sensation lors de la dernière fête du cassoulet en août dernier. Les bénévoles se sont retrouvés hier soir à la salle des fêtes de Souilhe pour faire le point sur le char 2023, mais également pour discuter de l'éventualité de réaliser un char pour la fête du cassoulet 2024, choisir le sujet et

préparer l'organisation des ateliers. Cette rencontre a été suivie d'un apéritif dînatoire offert pour clôturer la soirée en toute amitié. Les bénévoles recrutent, alors si vous voulez vous investir dans cette belle aventure, n'hésitez pas à vous manifester auprès d'un bénévole que vous connaissez.

Dominique Séméno